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Пленум
горкома КПСС БОЛЬШЕ КОРМОВ -

БОЛЬШЕ МОЛОКА И МЯСА
На состоявшемся на днях плену-

ме горкома КПСС шел обстоятель-
ный разговор о задачах, которые

предстоит решать труженикам се-

ла по созданию в районе прочной
кормовой базы и на згой основе

добиться дальнейшего развития

|одства и повышения его

ородуктивности в девятой пятилет-
ке.

^ Выступивший с докладом секре-

гарь горкома КПСС Б. А. Фролов
подвел итоги работы тружеников

Села за первый год новой пятилет-

ки, дал подробный анализ деятель-

ности совхозов по обсуждаемому
Лопросу. В частности, он отметил,

"то работники полеводства выра-

стили хороший урожай ряда сель-

скохозяйственных культур. Напри-
мер, урожайность зеряовых со-

ставила 22,6 центнера с гектара,

картофеля — 167, корнеплодов —

467, силосных — 137, сена много-

летних прав — 26,4 центнера с гек-

тара. Эти показатели самые высо-

кие по району за последние пять

лет. Они позволили району впер-

вые выполнить планы заготовки

грубых и сочных кормов, увели-

чить валовое производство силос-

ных культур на 55 процентов, кор-

мплодов — на 35, сена многолет-

ТРлх трав — на 8 процентов к уров-

ню 1970 года, а сенажа заготовить

4.800 тонн против 678 тонн в прош-

лом году.

За одиннадцать месяцев теку-

,его года животноводы района
продали государству 13.661 тонну

молока, что на 4 процента больше
соответствующего периода прошло-

го года. На НО процентов вы-

полнен годовой план продажи мя- 

са государству. Лучших показате- 

в развитии молочного живот-
новодства добились коллективы

совхозов «Сланцевский» и «Авро-
ра», которые сумели преодолеть

недостатки в содержании живот-
ных и значительно поправить поло-

жение с производством и сдачей
молока государству.

И тем не менее, свидетельствует
докладчик, темпы производства

животноводческой продукции ос-

тавляют желать много лучшего. За
11 месяцев совхозы района долж-

ны были увеличить производство

молока по району на 9 — 10 про-

центов, фактически же рост со-
ставил 2 процента.

Продолжает оставаться высокой
себестоимость животноводческой
продукции. Это объясняется тем,

что в совхозах района слаба кор-

мовая база. Отчасти она обуслов-
лена тем, что допускаются круп-

ные недостатки в организации тру-

да на заготовке кормов и техиоло-

гаи их производства.

Анализируя общее состояние дел

по производству кормов, доклад-

чик говорит;

— Поголовье скота за последние

пять лет в районе возросло на
24,6 процента, ^ валовое производ-

ство собственны^ кормов в пере-

воде на кормовые единицы увели-

чилось лишь ^ на 30 процентов.

Производство" же кормов на услов-

ную голову увеличилось всего на

21 процент.

Можно ли серьезно говорить о

подъеме продуктивности скота, ес-

ли за последние 10 лет в районе
ни разу не выполнялся план заго-

товки грубых и сочных кормов.

Причина этого кроется в том, что

в совхозах района не хватало се-

мян многолетних трав, средств

комплексной механизации. Из-за
этого медленно совершенствова-

лась технология и организация

работ по возделыванию кормовых
культур.

В текущей пятилетке планирует-

ся производство собственных кор-

мов довести с 12.890 тонн коомо-

вых единиц в 1971 году до 37.256
тонн кормовых единиц в 1975 го-

ду. За эти годы необходимо прове-

сти поверхностное улучшение лу-

гов и пастбищ иа площади 4.550
гектаров, заложить высокопродук-

тивных сенокосов 1.450 и культур-

ных пастбищ 2.270 гектаров, что

должно дать возможность ежегод-

но получать предусмотренную пла-

ном урожяйность кормовых куль-

тур на 1975 год на пашне и есте-

ственных сенокосах.

Мы до сих пор получаем обще-
районный уоожай сена многолет-

них трав 26.4 центнера с гектаоа.

Это мало. В пеоедовых хозяйствах
области он составляет по 45 —50
центнеров с гектаоа многолетних

трав и более 20 центнеров сена

естрственных трав.

Умеют и у нас выращивать вы-

сокие- урожаи естественных и сея-
ных трав. Но беда в том, что кое-

где не научились убирать и сохра-

нять урожай. В совхозе «Осьмин-
ский», например, около 8 гектаров
корнеплодов попало под мороз,

20 гектаров силосных культур

стравлено скотом на корню. В то
же время план по закладке сило-
на остался невыполненным.

Анализируя вопросы, связанные

с развитием семеноводства в рай-
оне, В. А. Фролов говорит, что, ве-

роятно, будет правильным, если в

каждом совхозе создадут семено-
водческое отделение или бригаду
по выращиванию семян многолет-
них трав.

Говоря о производстве зерна на

фуражные цели, докладчик конста-

тирует, что мы уже сейчас имеем

возможность получать по 30 и бо-
лее центнеров зерна с гектара. Для
этого надо лишь покончить с пре-

небрежительным отношением от-

дельных руководителей и специа-

листов к вопросам развития семе-

новодства, соблюдения агротехни-

ки, возделывания зерновых куль-

тур и обратить внимание на лик-

видацию потерь при их уборке.
В совхозе «Родина», продолжа-

ет докладчик, где лучше других

хозяйств поставлено дело семено-

водства, в прошлом году было по-

лучено на круг зерновых и бобовых
по 25,7 центнера с гектара, овса

— 32,9, ячменя — 28,5 центнера с

каждого гектара посевной площа-

ди. Это самые высокие показате-

ли в районе.
В будущем и последующие годы

пятилетки особое внимание долж-

но быть обращено на производство

корнеплодов. Пример совхозов

«Осьминский» и «Аврора», которые

нынче собрали по 530 центнеров

корнеплодов с гектара, свидетель-

ствует о том, что мы их умеем вы-

ращивать. Вместе с тем необходи-
мо бороться за увеличение урожая

картофеля, доведение его до 200
и более центнеров с гектара. Для
этого -надо шире использовать опыт

передовых хозяйств и звеньев, со-

вершенствовать технологию возде-

лывания, переходить на сгущенные

посевы картофеля из расчета 70—

80 тысяч кустов на гектаре.

(Окончание на 3-й стр.)

ПРАЗДНИК ТРУДА
В этот раз хозяевами Дворца

культуры комбината «Сланцы»
стали цементники. Они пришли
сюда на вечер трудовой славы,
чтобы в торжественной обста-
новке подвести итоги социали-

стического соревнования, по-
здравить передовиков производ-
ства с достигнутыми успехами и

Наметить новые рубежи на вто-
рой год девятой пятилетки.

Праздничный вечер открыла

секретарь партбюро Ф. В. Ива-
нова. Она тепло поздравила це-

ментников с достигнутыми успе-

хами в социалистическом сорев-

новании.

С докладом выступил предсе-
датель заводского комитета
профсоюза Н. Ф. Беженцев.

— За одиннадцать месяцев
первого года девятой пятилетки
коллектив завода выработал
сверх плана свыше 6.000 тонн
цемента и 10.278 тонн извест-
няковой муки, — сказал тов.

Неженцев. — Высоких трудо-
вых успехов достиг коллектив

цеха помола, который шесть
раз в этом году занимал пер-
венство в соревновании.

На предприятии — 238 удар-
ников коммунистического труда

и свыше 400 человек соревнуют-
ся за это почетное звание.

Цементники высокопроизво-
дительным трудом отвечают на
решения ноябрьского Пленума
ЦК КПСС и третьей сессии
Верховного Совета СССР. Они
решили к концу пятилетки уве-
личить выпуск цемента до
1.300.000 тонн в год без ввода
дополнительных производствен-
ных мощностей, что на 100.000
тонн выше проектной мощности
предприятия.

Об итогах соревнования за
ноябрь рассказал начальник от-
дела организации труда и зара-
ботной платы В. С. Хилков.

Среди технологических цехов

первое место и переходящее

Красное знамя присуждено кол-

лективу цеха помола, а среди
вспомогательных — коллективу
ремонтно-механического цеха.

Первые места в соревновании
заняли коллектив смены ма-
стера Г. Г. Великоборца из цеха
помола и бригада станочников
ремонтно-механического цеха

В. И. Штемберга.
Большой группе победителей

заводского смотра-конкурса на

звание «Лучший рабочий по
профессии» в торжественной об-
становке вручены памятные по-
дарки. Этих высоких званий
удостоены мастер ремонтно-ме-
ханического цеха М. Л. Хитрик,.
машинист экскаватора известня-
кового карьера А. Д. БараноВр
машинист вращающихся печей
А. Г. Бакусов, машинист це-

ментных мельниц Е. И. Гусев я
другие передовики производст-
ва.

Участники вечера тепло

встретили сообщение о присвое-

нии группе работников лабора-
тории почетных званий ударни-

ков коммунистического труда.

На вечере выступили дирек-
тор цементного завода С. М-
Арутюнов и второй секретарь
горкома КПСС А. Н. Петров.

Цементники единодушно при-

вяли новые социалистические

обязательства на 1972 год.

Решено выработать сверх
готового плава 2.500 тоия
цемента и 4.000 тони извест-
няковой муки;

Сэкономить 1.000 тонн ус-
ловного топлива и 500.000»
киловатт-часов электроэнер-
гии;

Получить 42.000 рублей
сверхплановой прибыли;

Повысить на 0,3 процента
среднюю марку цемента;

Обеспечить рост реализа-
ции продукции на 1,5 про-
цента к уровню 1971 года;

Сократить потери рабочего
времени иа 10 процентов
против уровня текущего го-
да;

Получить от рационализа-
ции и изобретательства ус-
ловную головую экономию »
сумме 72.000 рублей.

Сланцевские цементникк
вызвали на соревнование кол-
лектив Липецкого цементного
завода.

Цементники горячо поблаго-
дарили участников коллективо®

художественной самодеятельно-

сти Дворца культуры комбинат»
«Сланцы» за содержательный
концерт. До глубокой ночи шло
веселье, особенно понравились
всем «КВН» и увеселительные

номера.

И. КОНОНОВ.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в совхозах района на 10 декабря 1971 года __
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О СОРЕВНОВАНИИ
ДВУХ ГОРОДОВ

На площади у Дома культу-

ры горняков появился стенд

«Сланцы— Кохтла-Ярве сорев-

нуются». О новом, что появ-

ляется в двух городах, о креп-

нущей дружбе эстонских и рус-

ских горняков, химиков, строи-

телей рассказывают газеты «Ле-
нинское знамя», выходящая в

Кохтла-Ярве, и сланцевская

— «Знамя труда».

САМОЕ
ГЛАВНОЕ

На ремонтно-механическом

заводе действуют семь школ

коммунистического труда, в

каждой из них занимается 10 —

12 человек. Занятия в школах

проводят мастера Н. Г. Нико-
лаев, В. И. Михайлов, Э. М.
Губернаторов и другие руково-
дители предприятия.

Сейчас идет планирование ра-

боты школ на первый квартал

нового года. В планы занятий
включаются актуальные темы о
социально-политическом разви-

тии советского общества, о со-

вершенствовании системы пла-

нирования и другие.

ЛУЧШИЕ
СМЕНЫ

Цех канатных дорог. Хотя
здесь и не производится про-
дукция, все равно на комбинате
«Сланцы» он считается основ-

ным. Ведь его коллектив обслу-
живает л канатными дорогами

ЧЕМ ЖИВЕТ

НАШ ГОРОД?

ф ХРОНИКА

# СОБЫТИЯ

* ФАКТЫ

два ведущих цеха предприятия

— печной и ГГС. Ежесуточно из
этих цехов отправляется в о^

валы 5.000 — 6.000 тонн отходов.

Канатчики неплохо справляются

со своей задачей. По их вине не

бывает простоев.

Об этом шел разговор на за-
седании цехового комитета, где

подводились итоги социалисти-

ческого соревнования за ноябрь.
Победителями определены две

смены, которыми руководят

В. М. Матвейкин и Г. П. Мор-
голь.

«СПОРТЛОТО.
В СЛАНЦАХ

Эта популярная игра про-
водится уже во многих горо-

дах страны. Сейчас она приш-

ла в Сланцы. Условия «Спорт-
лото» несложны. За тридцать

копеек надо приобрести кар-

точку, которая состоит из

трех частей. В каждой части

49 клеточек с названием видов

спорта. Требуется зачеркнуть

по шесть одинаковых клеточек

во всех трех частях. Затем
часть «А» владелец карточки

отрывает и оставляет себе, а

части «Б» и «В» опускает в спе-

циальные ящики, установлен-

ные в отделениях связи в Слан-
цах и Б. Лучках. Выигрышной
считается та карточка, в кото-

рой правильно зечеркнуты три,

четыре, пять или шесть видов

спорта. Минимальный выигрыш

— три рубля, максимальный —

пять тысяч.



ШВ КОММУНИСТЫ УЧАТСЯ
Идейная закалка коммунистов

является непременным условней
повышения боеспособности наших
партийных кадров. Чтобы уметь
увереяио ориентироваться в новых
явлениях жизни, давать им пра-
вильную оценку и делать верные
практические выводы, коммунисты
должны настойчиво овладевать
теорией марксизма-ленинизма, зна-

нием законов общественного разви-
■гая. Об этом говорил в Отчетном
докладе XXIV съезду КПСС Л. И.
Брежнев.

С тех пор, как на СПК «Слан-
цы» была введена стройная систе-
мна партийной учебы, состоящая из
трех ступеней — начальной, сред-
ней и высшей, партийная органи-
зация проделала большую работу
ро улучшению марксистско-ленин-

ского образования. У коммунистов
создалась последовательность в
изучении теории, истории и поли-
тики партии. А у партийного коми-
тета появилась возможность при
организации учебы лучше учиты-
(вать уровень подготовки, интересы
слушателей, осуществлять конт-
)роль за ходом занятий.

У нас на комбинате в системе
партийного образования занимает-

ся свыше трехсот членов и канди-

датов партии, инженерно-техниче-

ских работников. Функционируют
одиннадцать школ по основам
марксизма-ленинизма с 1 по 7-й
год обучения, пять школ по осно-

вам экономических знаний, кружок

по истории КПСС. Руководят ими
опытные пропагандисты.

Первые занятия в новом учебном
году прошли организованно. За
школами закреплены помещения, в

которых слушатели будут зани-

маться в течение всего года. Здесь
для них созданы все необходимые
условия.

Хотелось бы отметить некоторые
положительные особенности в ор-
ганизации партийной учебы на ком-

бинате. У нас некоторые пропаган-
дисты ведут одну группу на про-
тяжении всего курса обучения по
нескольку лет. Например, пропа-
гандист А. И. Шульман занятия в
школе основ марксизма-ленинизма

начал 5 лет назад со второго года
обучения и довел до седьмого,

К. Г. Егоров — со второго года по
пятый, А. Б. Ланганс — с первого
года по седьмой. Н. Ф. Нечаев —

со второго года по шестой.
За это время пропагандисты хо-

рошо изучили своих слушателей.

уровень их политической и обще-
образовательной подготовки. С
каждым годом, с каждым заняти-

ем они стараются дать им новые

знания, заботятся о их росте. А
для этого и сами пострянно учат-

ся, повышают свою квалифика-
цию.

Учеба в системе партийного про-

свещения помогает слушателям

быть более активными в производ-

ственной и общественной жизни
предприятия. Вот примеры.

Старший оператор цеха ГГС
В. Н, Баранов занимается в шко-

ле основ марксизма-ленинизма вто-

рого года обучения, научился са-

мостоятельно работать над книгой,
является членом заводского коми-

тета профсоюза. Коллектив цеха
вторично избрал его председате-

. лем цехкома.

Машинист турбинного цеха ТЭЦ
Е. Н. Степанов занимается в шко-
ле основ марксизма-ленинизма пя-

того ' года обучения. На занятиях
всегда активен. Коллектив цеха
избрал его заместителем предсе-

дателя цехового комитета.

Оператор цеха пиролиза и ректи-

фикации ароматических углеводо-

родов А. А. Степанов занимается в

школе основ марксизма-шенинизма
шестого года обучения, самостоя-

тельно изучил работу Левина
«Детская болезнь «левизны» в

коммунизме». Тов. Степанов —

ударник коммунистячеокого труда,

член заводского комитета проф-
союза. Коллектив вторично избрал
его председателем цехового коми-

тета. Таких у нас много.

Нынешний учебный год прохо-

дит в обстановке всенародной
борьбы за выполнение решений
XXIV съезда КПСС. Используя все

средства идейного влияния на мас-

сы, партийные организации через

пропагандистов, политинформато-
ров призваны настойчиво нести в

массы идеи съезда партии. В ма-

териалах XXIV съезда КПСС со-

держатся богатые теоретические

положения. Овладеть ими — глав-

ная задача всех коммунистов в ны-

нешнем учебном году. Исходя из

этой задачи, у нас приняты меры

по усилению экономического обра-
зования кадров.

На всех занятиях вопросы, пре-

дусмотренные программой, увязы-

ваются с решениями XXIV съезда,

с задачами нашего предприятия,

насыщаются и подкрепляются ме-

стными материалами. Хорошей

традицией у нас стало перед на-

чалом занятая или после него про- ^
водить политинформацию, с кото-

рой выступают сами слушатели.

Многое сделано пропагандиста-

ми, партийной организацией комби-
ната для того, чтобы слушатели

приходили на занятия подготовлен-

ными, вели конспекты, использова-

ли- ленинские работы.
Чтобы еще выше поднять каче-

ство учебы, партийные организа- Л
ции цехов не должны ослаблять
контроль за ходам занятий, де-

лать все необходимое для повыше-
ния активности слушателей. Вме-
сте с тем пропагандистам необхо-
димо искать новые пути препода-

вания в школах, шире применять

наглядные пособия, технические

средства пропаганды, показ кино-,

фильмов по проходимой теме, диа-г

позитивы, устраивать теоретиче-

ские конференции.
Проведенная членами методиче-

ского совета проверка дает осно-

вание надеяться, что в этом году

занятая в партийных школах ком-

бината пройдут на высоком идей-
но-теоретическом и организацион-

ном уровне.
3. КРАСНОВА,

член методического совета.

КАК ВЫПОЛНЯЮТСЯ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

НАЧАЛО ПОЛОЖЕНО
Социалистическое соревнова-

ние, у истоков которого стоял

великий Ленин, всегда служило

эффективным методом ра:вития

производительных сил, совер-

шенствования производствен-

ных отношений, воспитания

людей и привлечения их к уп-

равлению производством.

* * ж

Как-то заглянул я в кабинет
второго участка на «Ленинград-
ской» и увидел два переходящих

Красных знамени: одно вручено

горнопроходческим бригадам, а

второе — коллективу участка за

успехи в социалистическом сорев-

новании.

Зашел я в кабинет участка. На
стене — социалистические обя-
вательства. В них говорилось:

«Мы, бригада Иванова А. И.,
продолжая бороться за звание

бригады коммунистического тру-

да, берем на себя следующие обя-
зательства.

Довести к 1975 году нагрузку

на камер-лавы до 1.000 тонн

сланца в сутки.

Пятилетний план выполнить к

5 декабря 1975 года и выдать

сверх плана 20 тыс. тонн сланца.

Повысить производительность

труда на 20 процентов, сэконо-

мить лесоматериалов, штанговой
крепи (не нарушая паспорта

крепления), горючих и смазочных

Материалов на 5.000 рублей».

МЕРЫ ПРИНЯТЫ
А. Лыткин, проживающий в

доме № 50 по Набережной ули-
це, решил провести в кухню

Газ Но заявлению поставили га-

зовую установку, выполнили

другие работы. А баллон при-

везти не могут. Об этом он на-

писал в редакцию.
Начальник горгаза М. И. Ми-

хайлова сообщила, что газовый
баллон доставлен. Установка
принята.

шл
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Меня заинтересовали обязатель-
ства. И я решил узнать, как

они выполняются. Как, в част-

ности, бригада и участок эконо-

мят государственные средства.

Обошел отдел нормирования, пла-

новый-отдел и бухгалтерию. Выяс-
нил, что второй участок за тре-

тий квартал этого года сэкономил

средств на 2.953 рубля.
Начальник участка А. В. Яр-

цев так объяснил:

— Это неплохой результат эко-

номии лесоматериалов, электро-

энергии, смазочных материалов.

К сожалению, не всегда у нас

такие высокие показатели. Но
взятое обязательство выполним.

Я поинтересовался, какова у

них себестоимость тонны сланца.

Ведь если производительность не-

велика, себестоимость будет вы-

сокой. Но и с этим все хорошо.

По плану тонна сланца на участке

должна обойтись в 1 рубль 39,1
копейки, а затрачивают 1 рубль
27,8 копейки. Это тоже эконо-

мия. И немалая. Вот, оказывает-

ся, почему красуются в кабинете
участка два переходящих Красных
знамени шахты.

— Как вы добились таких по-

казателей, в чем секрет успеха?
— спросил я у А. В. Ярцева.

— Секрета з^есь нет, — гово-

рит Александр Васильевич. — Де-
ло в том, что коллектив у нас

сплоченный, горняки любят тру-

диться, хорошие взаимоотношения

между людьми, звеньями. Каждый
чувствует плечо друг друга. Все
шахтеры высококвалифицирован-
ные. Вот Владимир Ступнев, Ва-

лентин Юдин, Александр Земниц-
кий, Василий Кузьмин, Сергей
Квасников, Виктор Сысоев, Ана-
толий Никитин да и другие —

они все владеют специальностями

машиниста погрузочных машин,

врубмашиниста, крепильщика,

переносчика транспортеров.

Об этом я знал и раньше. Мне
с этими людьми приходилось ра-

ботать бок о бок. И мне казалось,

что секрет успеха скрывается

еще в чем-то. Поговорил с Влади-
миром Лаврентьевичем Козловым,
который замещает бригадира.

— Видишь ли, — сказал он, —

мы организовали работу так, что

2 — 3 человека спускаются в шах-

ту к семи утра (бригадир и еще

кто-нибудь из работающих в

первую смену), они подготавлива-

ют фронт работы — бурят на

станках забой, осматривают по-

грузочные машины, заправляют

их маслом. Если есть под люком

порожняк, то загружают его.

А затем к 10 утра подъезжают

остальные три человека из звена

первой смены. Ну, тут только

давай порожняк — фронт работы
есть. И легко, без спешки, суе-

ты мы к концу смены перевыпол-

няем задание. Простая арифмети-
ка: мастерство плюс организо-

ванность, — заканчивает рассказ

Владимир Лаврентьевич.

Это новшество хотя и незначи-

тельное, а эффект дает ощутимый
как горнякам, так и производству.

Это как бы подтверждает и го-

рящая над копром красная звезда.

Н. ШАЙДУЛИН,
машинист электровоза.

Этот снимок сделан в третьем микрорайоне, где ведется большое,
жилиимое и культурно-бытовое строительство. На глагах растуУ
здания. Многие семьи шахтеров, химиков и строителей уже получили

здесь благоустроенные квартиры. Фото Ю. Власова.

ДЕПУТАТЫ ОТЧИТЫВАЮТСЯ
Продолжаются отчеты депута-

тов Ленинградского областного,
Сланцевского городского и сель-

ских Советов депутатов трудящих-

ся.

В клубе районного объединения
«Сельхозтехника» с избирателями
встретился депутат городского

Совета А. И. Корчагин. Он расска-

зал о работе исполкома и своей
депутатской деятельности. Там же

отчитались исполком Пелешского
сельсовета и 7 его депутатов.

В Вы скатке отчитались депута-

ты городского Совета Т. Н. Хе-
раскова и Л. Д. Николаева.

ОТМЕЧЕНЫ ПРЕМИЕЙ
Коллектив заготовительной

конторы Сланцевского райпо в

этом году заготовил 186 тонн
клюквы, 49 тонн брусники, 32
тонны грибов. От населения от-

даленных деревень дары приро-

ды принимались на местах.

За хорошую работу Леноблпо-
требсоюз премировал денежны-

ми премиями заготовителей

Е. Гидринович, В. Колобову,
П. Владимирову. В любую пого т

ду с раннего утра и до заката
солнца находились в пути шофе-
ры В. Никитин и К. Анищенко.
Не счит'ался с усталостью ра-
бочий склада А. Богданов. Каж-
дому из них также вручена де-

нежная премия. • |
Л. АНДРЕЕВА. 

ТЕХНИКА ДЛЯ НАШИХ ПОЛЕЙ
Корреспондент ЛенТАСС попро-

сил заместителя председателя об-
ластного объединения «Сельхоз-
техника» Р. М. Сорокина расска-

зать о новых машинах, которые

поступают на торговые базы объ-
единения, о том, что наша область
получит в 1972 году.

— Только что получен комплект

новых сеялок С3-3,6. По сравне-

нию со старыми они имеют более

широкий захват, обладают высо-

кой производительностью. Это по-

зволит механизаторам ускорить по-

севные работы. Поступили новые

разбрасыватели минеральных

удобрений 1-РМ-4 и органических

удобрений— РП-4. Первый агрегат

за час обрабатывает И гектаров.

Кроме внесения минеральных

удобрений, его можно использовать

и для известкования кислых почв.

Высокопроизводительны разбрасы-
ватели торфокомпостов и навоза: в

течение часа агрегат способен раз-

бросать на поле до 70 тонн орга-

ники.

В этом году, сказал тов. Соро-
кин, мы впервые получили много

ирригационных машин. Сейчас на

базе имеется свыше 70 комплек-

тов. В каждый из них входят на-

сосная станция, дождевальные ус-

тановки, трубы для подачи воды.

Совхозы и колхозы области в

первом году новой пятилетки по-

лучили много машин, агрегатов и

приспособлений для комплексной
механизации заготовки кормов.

В будущем году ряд ленинград-

ских заводов приступит к массо-

вому производству новой универ-

сальной машины, которая сможет 

выполнять несколько операций —-

косить, измельчать зеленую мас-

су, подбирать провяленную траву.



ТУЛЬСКАЯ ОБЛАСТЬ. На
узлавском заводе «Пластмасс»
освоено производство много-

цветных скатертей и мешочков
из полиэтиленовой пленки. Еже-
месячно предприятие будет вы-

пускать 300 — 400 тысяч изделий.
НА СНИМКЕ: нанесение цвет-

ной печати на пленку, предна-
значенную для скатертей.

Фотохроника ТАСС

Заочная
рабкоровская

летучка
•

СЛОВО
ЧИТАТЕЛЮ

В День рождения комсомола в

газете «Знамя труда» рассказы-
валось о комсомилоцал двадца-

тых годов, где отмечена н наша
ячейка — ячейка деревни Черно
Кольцовской волости. В бюро
были избраны; председателем

— я, Иван Прокофьевич Нико-
лаев, секретарем — Георгий
Кузьмич Ьгоров, членами —

Иван Михайлович Гудов, Алек-
сандр Романович Антинов. Нам
было по 17 — 18 лет.

Трудно, конечно, было. Но
ведь мы первые, кто проклады-

вал дорогу в настоящее. И надо

сказать, что нами проделана

большая работа по внедрению
культуры, образования в своей
деревне, состоящей из 73 домо-

хозяйств. Анна Александровна
Николаева организовывала кон-

церты и спектакли. Член
РКП(б) учитель Иван Ананье-
вич Ананьев был хорошим аги-
татором, учил взрослых грамо-
те. Создали и библиотеку.
Большая борьба была объявле-
на религии.

Дела тех трудных лет, их

изучение сейчас необходимы мо-
лодому поколению. Поэтому же-

лательно, чтобы газета содейст-
вовала 1 этому, чаще рассказыва-

ла на своих страницах о ветера-
нах партии, комсомола.

И. НИКОЛАЕВ,
персональный пенсионер.

дер. Черно.

БОЛЬШЕ КОРМОВ -

БОЛЬШЕ МОЛОКА И МЯСА
(Начало на 1-й стр.)

В до-кладе значительное место

уделено созданию долголетних

культурных пастбищ, дающих са-

мый дещевый и полноценный к»рм.

Констатировалось, что в районе
крайне недостаточно ДКЦ и улуч-

шенных сенокосов. Работа по соз-

данию этих кормовых источников

в совхозах района проводится .

неудовлетворительно.

Затем докладчик останавливает-
ся на качестве кормов. Он гово-
рит, что в текущем году после про-

верки оказалось низкого качества

(недостаток каротина) сена 60
процентов, силоса — 40 и сенажа
— около 70 процентов.

Нынче совхозы района запрессо-
вали 2.827 тонн сена. Это больше,
чем в прошлом году, но это мало

в расчете на один пресс-подборщик.
В совхозе «Старопольский», напри-
мер, двумя прессами было убрано
лишь 78 тонн сена. Цифры говорят

о том, что в ряде хозяйств не

только недостаточно уделяется
внимания качеству заготовки кор-
мов, но и плохо используется тех-

ника.
Анализируя шефскую помощь

предприятий и организаций города
совхозам ' района, докладчик

с удовлетворением отметил, что она
с каждым годом расширяется. До-
кладчик говорит:

— Мы должны обеспечить сов-

хозы необходимым количеством си-

лосных и сенажных траншей, са-

раями, кормоцехами, нявесями,

оказать помощь в огораживании
долголетних культурных пастбищ,
помочь комплексно механизиро-

вать заготовку и раздачу коомов.

Нынче хорошо помогли совхо-
зам такие предприятия, как кир-

пичный з^вод, комбинат «Строй-
деталь», СПК «Сланцы», грузовое
автотранспортное предприятие,

шахта имени С. М. Кирова.
Вместе с тем не выполнили

своих шефских обязательств, в

частности, по строительству силос-
ных сооружений шахта № 3 и
цементный завод. Строительство
свинарника в совхозе «Сланцев-
ский» затянули шефы из регене-
ратного заводя и г^полсчого пп-кЪ-
техучилища № 15. Недобросовестно
отнеслись к строительству сенно-

го навеса в совхозе «Родина»
руководители СУ-6.

Характеризуя деятельность ме-

лиораторов, докладчик отметил,

что труженики совхозов видят и

ощущают большую работу, про-

веденную ими на земле. За пос-

ледние годы осушено 2.341 гектар

земель, заготовлено 56 тысяч тони
торфяной подстилки и 115 тысяч
тонн компостов. Это позволило

совхозам значительно поднять

урожайность сельскохозяйственных
культур. На осушенных землях

урожай, получен на 20 —30 про-

центов больше, чем на неосушен-

иых.

Тем не менее в работе мелиора-
торов ПМК-15 имеются сущест-

венные недостатки. Из года в год,

например, они не выполняют план

по улучшению естественных кормо-

вых угодий, не требующих осуше-

ния. В этом году ПМК-15 вместо

13 тысяч тонн заготовило под-

стилки лишь 7,6 тысячи тони.

Мелиораторы уклоняются от ра-

бот на лугах и пастбищах, где

имеется лес и кустарник, а рабо-
тают больше на пашне.

В заключение докладчик остано-

рился на проведении зимовки ско-

та, вскрыл в этом деле ряд серь-

езных недостатков.

По докладу развернулись пре-

ния. В своем выступлении глав-

ный агроном совхоза «Аврора»
Н. В. Сивенков говорил о том. что

труженики их хозяйства в первый
год пятилетки по ведущим отрас-

лям успешно справились с обя-
зательствами. Из экономически

отстающего хозяйства совхоз вы-

ходит в рентабельное.
Как пришел успех? Отвечая на

этот вопрос, выступающий гово-

рит, что администрация хозяйства,
партийная организация и рабочий
комитет профсоюза сумели соз-

дать хороший морально-политиче-

ский климат в коллективе, прове-

ли в жизнь систему привлечения

каждого работающего к решению

производственных задач, сделали

много для того, чтобы соревнова-

ние между коллективами и от-

дельными работниками было бое-
вым и действенным.

В свою очередь агрономическая

служба в тесном содружестве с

полеводами и механизаторами

осуществила ряд мер по подъему

культуры земледелия, что позво-

лило 'значительно укрепить кор-

мовую базу для общественного
животноводства.

Однако для закрепления и раз-

вития успеха предстоит многое

сделать. Необходимо полностью

освоить севообороты, расширить

площади под долголетние куль-

турные пастбища, больше вносить

на поля удобрений Но удобрений
нам не хватает. По неизвестным

причинам ПМК-15 перестала эк-

сплуатировать болото, находя-

щееся буквально под боком хо-

зяйства, и торф теперь приходит-

ся возить за 50 —60 километров,

что крайне неэкономично.

Звеньевой по заготовке грубых
кормов совхоза «Родина» В. Г.
Николаев поделился опытом ра-

боты по прессованию сена. Вместе
с тем он предъявил ряд претен-

зий к вышестоящим организаци-

ям. Выступающий, в частности,

сказал, что если бы у них были еще

один пресс-подборщик и грабли,
то первое отделение смогло бы
обеспечивать скот грубыми кор-

мами собственными силами без
помощи шефов.

Затем он подверг критике стро-

ительные организации за то, что

они сорвали ввод в строй навесов

для хранения сена, что отрица-

тельно сказывается на его качест-

ве. Непонятно и то, далее отмеча-

ет выступающий, что проектный
организации проектируют живот-

новодческие помещения с черда-

ками для хранения прессованного

сена, а с помощью каких механизм

мов подавать его туда — это не

предусматривается.

Секретарь парткома совхоза

«Старопольский» А. А. Арикай-
нен, отметив положительные сто-

роны в работе производственных

подразделений в первом году пя-

тилетки, сказал, что они придают

важнейшее значение прямому об-
ращению к трудящимся во всех

сложных случаях, совету с ними по

коренным вопросам выполнения

пятилетки. Это помогает успешнее

решать и дела сегодняшнего дня.

Сейчас, например, в хозяйстве пол-

ным ходом идет вывозка удобре-
ний под урожай будущего года.

Рабочие совхоза, руководители

производственных участков повы-

и ! ают свои знания в системе эко-

номического образования.

— Есть у нас и наболевшие воп-

росы, — продолжал далее высту-

пающий. — Так, количество ско-

та с каждым годом увеличивается,

а животноводческие помещения

строятся медленно. Еще медленнее

ведутся мелиоративные работы на

землях, предназначенных под

пастбища и сенокосы, что серь-

езно подрывает кормовую базу для

общественного животноводства.

Главный инженер ПМК-15 В. А.
Антонов, охарактеризовав деятель-

ность мелиораторов за минувший
и предыдущие годы, заметил, что

руководители хозяйбтв непроду-

манно подбирают площади под

мелиоративные работы. Несвое-
временно офопмляется необходи-
мая документация. Это ставит

мелиораторов в сложные условия,

приводит к преждевременному

износу техники, к убыткам. Уже
на сегодня убытки ПМК-15 со-

ставляют 28.000 рублей.
— В текущем году наше отделе-

ние имело свыше 60 гектаров дол-

голетних культурных пастбищ, но

водопой на них не был организо-

ван, — сказала секретарь цеховой
парторганизации совхоза «Ось-
минский» Л. Г. Кушманова. — Это
отрицательно повлияло на продук-

тивность скота.

Далее она подчеркнула, что сей-
час идет зимовка скота, а на фер-
ме Морди нет торфяной подстилки,

животные стоят грязные. Зоотех-
ническая служба слабо руководит

зимним содержанием скота. Глав-
ные специалисты больше отсижи-

ваются в кабинетах, чем руково-
дят делом на местах.

Бригадир комплексной бригады
совхоза «Сланцевский» Н. М. Суб-
ботина, рассказав об успехах воз-

главляемого ею коллектива, отме-

тила ряд недостатков. В частности,

она подчеркнула, что из-за отсут-

ствия пастбищ скот приходитод

перегонять в другие отделения за

50—60 километров. В этих услови-

ях очень трудно осуществлять рас-

плодную кампанию, что приводит

к яловости животных, а значит, ч

к снижению продуктивности и со-

кращению выхода телят.

Затем выступающая останови-

лась на бытовых условиях труже-

ников полей и. ферм. Она сказала,

что в их бригаде нет магазина, и

за покупками приходится ходить за

несколько километров.

Секретарь шахтоуправления тре-

ста «Ленинградсланец» Г. Н.
Леонтьев рассказал о шефской
помощи совхозам района. Главное
внимание он заострил на том, чтв
нередко хозяйственные руководи-

тели совхозов плохо организуют

труд приезжающих из города ра-

бочих на помощь по заготовке

кормов и уборке урожая.

Директор совхоза «Сланцевский»
И. К. Демиденков сказал:

— Хозяйство из года в год уве-

личивает выход продукции от отра-

слей растениеводства и животно-

водства, а земельный фонд оста-

ется прежним. В докладе указы-

валось, что мы медленно ведем за'-
готпзку сенажа, что отрицательно

сказывается на его качестве. Это
действительно так, но верно и то,

что у нас недостает техники. На-
пример, закладку сенажа мы за-

тянули только потому, что не име,-

ли тяжелых тракторов для трам.-

бовки массы. Их нам дали слиш-

ком поздно.

В прениях выступили также

председатель горисполкома Н. С.
Дятченков, начальник межрайон-
ного производственного управле-

ния сельского хозяйства 1 А. Н.
Алексеев и секретарь горком*

ВЛКСМ Г. И. Боровиков.
По обсужденному вопросу пле-

нум принял развернутое постанов-

ление. в котором намечены пути

для дальнейшего укрепления кор-

мовой базы и повышения продук-

тивности скота в совхозах района.
Для этого разработан и утвержден

план практических мероприятий.

В постоянной комиссии городского Совета по охрчне природы

О ЗАГОТОВКЕ НОВОГОДНИХ ЕЛОК
На очередном заседании по-

стоянной комиссии городского

Совета по охране природы об-
суждался вопрос об организации

заготовки и продажи новогодних

елок. На заседание были приг-
лашены руководители лесозаго-

товительных организаций го-

рода: М. А. Колесник, Ю. Н.
Журавлев, а также М. К. Гали-
мов (ГАИ), И. М. Михайлов
(заготконтора), В. Д. Новиков
(торг), Я. В. Кулаков (общество
охраны природы) и другие.

В ходе обсуждения выясни-

лось, что Сланцевский смеш-

торг заключил договор с лесо-

заготовительными организация-

ми на поставку для жителей го-

рода Сланцы всего... 800 елок,

из них около 150 шт. для собст-
венных нужд.

Эта цифра вызывает недоу-

мение. Не только наши малы-
ши, но и взрослые по давнему

обычаю не встречают Новый год
без украшенной елки. А того ко-

личества, что намерен продать

нам торг, едва хватит на деся-
тую часть сланцевчан.

Вот здесь и кроется одна из
причин браконьерства. Не забот-
ливым хозяином, а вредителем

леса выступает человек, кото-

рый самовольно вырубает се-

бе елку, а порой и несколько,

пока не найдет по вкусу. И де-

лает это часто в зеленой зоне

города. Таким обпазом выру-

баются сотни деревьев, наших

зеленых друзей, которые в зна-

чительной степени оздоравли-

вают наш воздушный бассейн.
Чтобы этого не случилось, по-

стоянная комиссия городского

Совета по охране природы ре-

шила принять самые серьезные

меры к предотвращению бра-
коньерства. Сланцевскому тор-

гу рекомендовано еще раз

встретиться с руководителями
лесозаготовительных органи-

заций, чтобы определить ре-

альное количество елок соот-

ветствующего качества, кото-

рое необходимо заготовить для
нашего города.

Руководителям предприятий
необходимо заблаговременно
приобрести лесорубочные би-

леты, чтобы обеспечить обще-
ственные организации и сво-

их оаботников новогодними ел-

ками.

Исполком городского Совета
депутатов трудящихся, штаб на-

родной дружины, активисты

общества охраны природы при-
мут решительные меры к не-

допущению случаев браконьер-
ства в зеленой зоне города.

Долг каждого гражданина —

охранять наши леса, которые

являются не только украшением

земли, но и нашей защитой, на-

шим богатством.
Н. НЕЧАЕВ,

председатель постоянной ко-

миссии городского Совета по

охране природы.

Во втором отделении совхоза

«Сланцевский» Таисию Федоровну
Фомину знают как добросовест-
ную, неутомимую труженицу. Всю
жизнь она работает на селе, нау-

чилась выращивать телят, вести

уход за коровами, неоднократно

награждалась Почетными грамота-

ми. Учитывая большой опыт рабо-
ты в животноводстве, руководстве

совхоза назначило ее заведующей
фермой. Прибавилось ответствен-

ности, забот. Только Таисия Федо-
ровна не жалуется на трудности.

Вместе со своим коллективом фер-
мы она настойчиво добивается по<

вышения продуктивности дойног*
стада.

Фото Ю. Власова.
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УСПЕХ ЛЕГКОАТЛЕТОВ

В ПОЛЬЗУ
СЛАНЦЕВЧАН

9 декабря сборные баскетбольные
команды юношей и девушек выступи-

ли в Волосове в матчах на первенство

Ленинградской области. В очень не-

удобном зале, в борьбе с сильным

соперником, которого поддерживали

десятки болельщиков, сланцевские

баскетболистки проявили настоящее

спортивное мужество и победили со

счетом 32 : 26. Самой результативной
была Таня Краснова из школы № 11,
которая принесла команде 17 очков.

Игра юношей началась атаками

хозяев, которые уже на первой

минуте повели в счете 4 : 0. Однако

наши спортсмены быстро вошли в

игровой ритм и в течение всей встре-

чи доминировали и в защите, и в на-

падении. В итоге победа — 54 : 27.
Наиболее метким был Николай Тро-
хин из школы № 2 — 20 очков.

28 ноября в Ломоно-
сове юные легкоатлеты

Ленинградской области
боролись за право уча-

стия в традиционном

матче спортсменов Мос-
ковской и Ленинград-
ской областей. Почетное
право защищать спор-

тивную честь области
завоевали шесть слан-

цевчан.

Третьего декабря, ос-

мотрев достопримечатель-

ности столицы, 36 уча-

стников сборной коман-

ды ленинградцев выеха-

ли в город Клин, где

выступили в легкоатле-

тическом матче.

В каждом номере про-

граммы выступало по

два представителя от

каждой команды. Отлич-
ную подготовку показали

все шесть воспитанни-

ков сланцевской детской
спортивной школы.

Сергей Казанцев (шко-
ла № 11) и Нина Трохи-

на (школа N° 7) по-

бедили в беге на самой
короткой дистанции.

Лида Юдчиц (школа
М! 2) была первой в

толкании ядра и второй
в метании диска и

копья. Владимир Морип
и Виктор Алексеев (шко-
ла № 11) заняли вто-

рые места в беге соот-

ветственно на 800 и

1 500 метров. Николай
Трохин (школа № 2) по-

казал в прыжках с ше-

стом результат 3 метра

50 сантиметров, что на

10 сантиметров ниже

рекорда нашего города.

Сейчае наши сильней-
шие легкоатлеты гото-

вятся к зимним соревно-

ваниям на первенство

России, которые состо-

ятся в начале января в

городе Туле.
Л. БЕРЕЗИН,

тренер детской спор-

тивной школы.

У двукратного чемпиона

страны по биатлону новоси-

бирца Б. М. Иванова растет

хорошая смена. Его воспи-

танники — сборная команда

области — с успехом высту-

пают в соревнованиях. А
старший сын тренера —

студент Новосибирского
строительного института

Геннадий Иванов — стал

чемпионом СССР этого го-

да по военно-прикладному

многоборью.

НА СНИМКЕ: Б. М. Ива-
нов на тренировке с дет-

ской группой общества
«Динамо».

Фотохроника ТАСС

БРОДСКИЙ
Борис Захарович
12 декабря 1971 года

на 72-м году жизни
скончался член КПСС с

1941 года, бывший
главный врач пёрвой
районной больницы
Бродский Борис Заха-
рович.

Всю свою трудовую

деятельность Бродский
Б. 3. посвятил гуман-
ному делу охраны здо-
ровья советского наро-
да. Длительное время
работал в Псковском
округе Ленинградской
области в должностях
главного врача участко-
вой больницы, заведую-
щего поликлиникой,
главного врача Псков-
ской окружной больни-
цы.

В годы Великой Оте-
чественной войны слу-

жил в рядах Советской
Армии на Северо-За-
падном и Прибалтий-
ском фронтах, работая
начальником отделения
автохирургического от-

ряда.

После окончания Ве-
ликой Отечественной
войны с 1945 года ра-

ботал главным врачом
областной больницы &
г. Пскове, а затем глав-
ным врачом Парголов-
ской районной больни-
цы. С 1956 по 1957 год.
работал главным вра-
чом первой Сланцев-
ской больницы.

Обладая б^гч^-гч
практическим опытом, 
Б. 3. Бродский за свою
многолетнюю трудовукг-
деятельность воспитал
многочисленный кол-
лектив медицинских ра-

ботников.
За заслуги перед ме-

дициной Б. 3. Брод-»
ский награжден орде- ^

ном Трудового Красно- •-

го Знамени, орденом 1

Красной Звезды и ме-
далями.

Светлая память об
отзывчивом и ЧУТКОМ1
враче, о хорошем това-
рище навсегда сохра-
нится в сердцах благо-
дарных ему людей.

Группа товарищей.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНН0

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ

АНДРЕЮ ИОСИФОВИЧУ ОСИПОВУ

Коллектив хозрасчетного участка № 1 сердечно поздравля-

ет Вас с уходом на заслуженный отдых. Желаем Вам крепкого

здоровья и долгих лет жизни.

ТЕЛЕКИ ПЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 16 ДЕКАБРЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
школьников: «Праздник в дет-

ской музыкальной школе им.

Е. Мурадели». 10.45 — Цветное
телевидение. Художественный
фильм «Про Клаву Иванову».
12.05 — «Шаги пятилетки». 12.20
— 12.25 — Новости. 16.30 —

Программа передач. 16.35 — Но-
вости. 16.45 — Концерт молодых

солистов государственного ака-

демического театра оперы и бале-
та Латвийской ССР. 17.30 — «По-
левая почта «Подвига». 18.00 —

Новости. 18.10 — Цветное теле.-

ридение. Для детей: «Вовка в три-

девятом царстве». Мультфильм.
18.30 — «Ленинский университет

миллионов». 19.00 — Соревнова-
ние сильнейших фигуристов
СССР. Парное катание. 20.00 —

«Время». 20.25 — Продолжение
трансляции соревнований. 21.35

—М. Анчаров — «День за днем».

Телеспектакль, 4-я часть —«Апрель,
7-е, среда». 22.50 — Концерт.
23.15 — 23.30 — Новости.

ПЯТНИЦА, 17 ДЕКАБРЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
школьников: «Репортер». 10.40 —

Цветное телевидение. «Тема с ва-

риациями». Фильм-балет. 11.50 —

Самоцветы. 12.20 — 12.25 — Но-
вости. 16.35 — Программа пере-

дач. 16.40 — Новости. 16.50 —

Концерт заслуженного самодея-

тельного ансамбля танца УССР.
17.30 — Цветное телевидение.

Международный турнир по хок-

кею на приз газеты «Известия»:
ЧССР— Швеция, III период. 18.15
— Художественный фильм «Воз-
вращайся с солнцем». 19.30 —

«Время». 20.00 — Цветное теле-

видение. Международный турнир

по хоккею на приз газеты «Изве-
стия»: СССР — Финляндия. 22.15
— Соревнования сильнейших фи-
гуристов СССР. Произвольная
программа для мужчин. 23.20 —

23.35 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 16 ДЕКАБРЯ
9.00 — Программа передач. 9.05

— «Телешкола». Физика для уча-

щихся У1П классов»: «Двигателя
внутреннего сгорания». 9.15 —

Для детей: мультфильм «Приклю-
чения Огуречика». 9.25 — «Мой
первый стадион». Документальный
фильм. 9.45 — «Свидание с Белу-
хой». Телефильм. 12.25 — 12.40 —

♦Встреча с Мирей Матье». Фильм-
концерт. 16.00 — Вечерняя про-

грамма. 16.05 — «АК»: новости.

16.10 — «Телешкола» (повторе-
ние). 16.20 — «В лучистом океане».

Научно-популярный фильм. 16.45
— Концерт молодых солистов Го-
сударственного академического

театра оперы и балета Латвий-
ской ССР (из Риги). 18.00 — Про-
грамма передач. 18.05 — «Актуаль-
ная камера» (на русском языке).
18.20 — «Концентрация». 18.55 —

«Детский экран»: «Ох уж эти мы-

ши». Кукольный спектакль. 19.15
— «Девятый шаг». 19.45 — «ЭРФ
— реклама». 20.25 — Соревнования
сильнейших фигуристов СССР.
Парное катание (из Риги). 21.35—
«Актуальная камера». 22.05 —

«Молодежная студия»: ИНФО.
22.35 — «Кабачок «13 стульев».

СЛАНЦЕВСКОЕ ГРУЗОВОЕ
АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ ВА КУРСЫ
ШОФЕРОВ ТРЕТЬЕГО МАССА

без отрыва от производства, обучение бесплатное.
На курсы принимаются лица в возрасте 17 с поло-

виной лет и старше с образованием не ниже 8 классов.
При себе иметь паспорт и три фотокарточки на матовой
бумаге размером 3x4 с уголком.

Проезд автобусом № 4 до ул. Гоголя, тел. № 20-87.

I

X

С 13 декабря 1971 года

ИЗМЕНИЛОСЬ РАСПИСАНИЕ АВТОБУСНЫХ
МАРШРУТОВ № 93, № 98.

Отправление маршрута № 93:

Из Сланцев — 6.58, 13.23, 18.33
Из Осьмино — 7.24, 11.30, 18 часов 59 минут.

Отправление маршрута № 98:

Из Сланцев на Заручье — 6.00, 12.05
Из Старополья на Заручье — 14.55, 20.10
Из Заручья на Старополье — 8.06, 14.11, 18,16
Из Заручья на Сланцы — 21.06
Из Старополья на Сланцы — 8.30, 9.30, 12.36, 20 часов 05 минут.

Сланцевское АТП.

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 15 декаб-

ря — «Расплата». Начало в 17, 19,
31 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
15 декабря — «Человек моего

сердца». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 15 декаб-
ря — новый белорусский художе-

ственный фильм «Сыновья уходят в

бой». (Продолжение кинофильма
«Война под крышами». Фильм де-

монстрируется только один день).
Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22
часа. 16 декабря — новый мекси-

канский художественный фильм
«Нелюбимая». Начало в 10, 11.50,
14.20, 16.10, 18.20, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 15 декабря—
«Смертный враг». Начало в 17. 19,
21 час. 16 декабря — «Расплата».
Пяч'ю в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ ГРУЗОВОМУ
АВТОТРАНСПОРТНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ

ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
АВТОСЛЕСАРИ,
СЛ ЕС А Р Ь-СА Н Т ЕХ Н И К,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИК,
СМАЗЧИЦА.
Проезд автобусом № 4 до улицы Гоголя, телефон

№ 20-87.

Заготконтора райпо с 12 декабря 1971 года

ПРОВОДИТ МЕСЯЧНИК ПО СБОРУ
И ЗАКУПКЕ ВТОРИЧНОГО И ДРУГОГО СЫРЬЯ

от граждан Сланцевского района, одновременно будет организо-

вана встречная торговля галантерейными товарами.

Граждане! Примите активное участие в проведении месячника.

В Сланцевской поликлинике ЦРБ 23 декабря 1971 года будет
работать бригада фабрики ортопедической обуви. Посетителям иметь

при себе паспорт и пенсионное удостоверение.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ» ТРЕСТА № 41

Т 1*33 БУЮ ТСЛ

на постоянную работу

ЗАМ. ДИРЕКТОРА ПО ПРОИЗВОДСТВУ, знаю-

щий работу по деревообработке. Оклад 240 рублей.
БЕТОНЩИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту технологического оборудова-

ния,

МАСТЕРА по железобетону.

Администрация, партийная и

профсоюзная организации Слан-
цевской ЦРБ с глубоким при-

скорбием извещают о смерти

бывшего главврача райбольницы
БРОДСКОГО

Бориса Захаровича
я выражают соболезнование род-

ным и близким покойного.
Гражданская панихида со-

стоится 15 декабря в 12 часов в

филиале центральной районной
больницы.

Медицинские работники сан-

эпидстанции глубоко скорбят по

поводу смерти врача

БРОДСКОГО
Бориса Захаровича

и выражают соболезнование род-

ным покойного. 

Коллектив филиала Сланцев-
ской ЦРБ глубоко скорбит по

поводу смерти бывшего главного

врача больницы
БРОДСКОГО

Бориса Захаровича
и выражает соболезнование род-

ным и близким.

Глубоко скорбим по поводу

смерти

БРОДСКОГО
Бориса Захаровича

и выражаем соболезнованяе
родным и близким.

Группа друзей.

Газета выхолит

яо вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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